

『阿蘇の自然と歴史を満喫し、仲間との絆を深めました!!』 — 7年集団宿泊教室 —

6月2日(日)～3日(月)の2日間、7年生が国立阿蘇青少年交流の家に集団宿泊教室に行きました。2日間とも晴天に恵まれ、1日目のASOびんピックでは、各競技に積極的に参加する姿、オリエンテーリングでは班で協力しながら阿蘇の大自然を満喫しました。夜の研修会での「自分を語る会」では、各クラス6名ほどが自分自身のことを語り、温かい返しの言葉をもらっていました。

2日目は、阿蘇神社まで歩いて移動し、権禰宜の方から由緒や楼門等の復旧について詳しく話していただきました。講話後は、水基巡りで阿蘇神社周辺を班ごとに散策しました。

2日間を通して、7年生が協力しながら互いを知り、つながること、集団生活の規律やルールを守ることを実践できた楽しく有意義な2日間となりました。きっとこの経験がこれからの日常生活に活かされることと思います。

【集団宿泊教室の感想】

僕がこの集団宿泊を通して、一番良かったと感じることができたのは、どの活動も楽しんでできたことです。また、班長として一番に動いて、みんなをまとめることができたこともよかったです。この宿泊教室で終始みんなが笑顔で、どの活動も全力で楽しむことができていたので、僕としても最高の思い出になりました。(7の2 生徒)



出発式



ASOびんピック



難所を越えて…



タベのつどい 旗係



レクリエーション



水基巡り



食事中です



チームワーク



みんなで一緒に